

豊川市定例記者会見【令和5年7月】

日時 令和5年7月20日（木）午前10時

場所 豊川市役所 本34会議室（本庁舎3階）

市長あいさつ

本市に所在する東海理化硬式野球部が、昨日、都市対抗野球大会に出場し、悲願の初勝利を挙げていただきました。壮行会で、私は優勝を目指してほしいと話しましたが、山根監督はまずは初勝利を、とおっしゃっておられました。見事、市制施行80周年という年にそれがかなったこと、感謝を申し上げます。

私も、昨日の始球式には背番号80で登場し、無事投球することができました。本日の試合にも、田中副市長とともに応援に出かけます。一つずつ勝ち星をあげ、まずはベスト8に進出していただき、東海理化が活躍することにより豊川市と東海理化の名を全国にとどろかせていただきたいと考えているところです。

内 容

- (1) 市長マニフェスト工程計画の自己評価について（企画政策課）
- (2) 豊川市平和祈念式典を開催します
8月7日（月）午前10時30分にサイレンを吹鳴（秘書課）
- (3) 24時間テレビ「愛は地球を救う」
豊川のイベント会場を一緒に盛り上げよう！（元気なとよかわ発信課）
- (4) 野菜でととのう健(けん)幸(こう)生活（保健センター）
- (5) 町内会電子回覧板「結ネット」の本格運用を開始しました（市民協働国際課）
- (6) 令和5年度市役所職員による水防工法訓練の開催（道路河川管理課）
- (7) 豊川市制施行80周年・豊川海軍工廠平和公園開園5周年事業（生涯学習課）